

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 25 de mayo 2022



	<p>Fuerzas Armadas del Ecuador Con la presencia del señor presidente de la República, Guillermo Lasso; vicepresidente Alfredo Borrero; ministro de Defensa Nacional Grab. S.P Luis Lara Jaramillo; el jefe del Comando Conjunto de las FF.AA Grab. Nelson Proaño Rodríguez y el Alto Mando Militar, se desarrolló la ceremonia de colocación de ofrendas florales en la tumba del Mariscal Antonio José de Sucre, en conmemoración al Bicentenario. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En la ceremonia militar realizada en el Templo de la Patria, ingresa el señor presidente Constitucional de la República @LassoGuillermo, junto al ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara y el Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR. Ver más Nota referente: @FFAAECUADOR, @FuerzaAereaEc</p>
	<p>Desde la Cima de la Libertad vinieron los llamados a la unidad, trabajo y solidaridad- Expreso En la Cima de la Libertad, sitio en el que se selló la independencia del Ecuador el 24 de Mayo de 1822, las Fuerzas Armadas celebraron su día. Hubo llamados a la unidad, a mantener la paz, la democracia y la libertad. Ver más</p>
	<p>Ceremonia militar dio inicio al festejo del Bicentenario- El Comercio El evento que conmemora los 200 años de la Gesta Libertaria arrancó a las 9:00 con la presencia de autoridades y el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, Nelson Proaño Rodríguez. También asistió el alcalde de Quito, Santiago Guarderas. Ver más Nota referente: spanish.china.org.cn, telesurtv.net, Prensa Latina</p>
	<p>Cabalgata libertaria entregó réplica del sable de Sucre al Presidente Lasso- El Telégrafo "Pasamos por distintos pueblos y ciudades pasando el mensaje de unidad nacional, con el mismo honor y gloria de hace 200 años", dijo un miembro de la cabalgata. Luego le entregaron al Presidente la réplica del sable de mando que utilizó el mariscal Antonio José de Sucre. Este objeto simboliza la libertad del Ecuador. Ver más Nota referente: @DefensaEc, @FFAAECUADOR</p>

	<p>@el_telegrafo El presidente Guillermo Lasso y otras autoridades de Estado acudieron al Templo de la Patria para conmemorar el Bicentenario de la Batalla de Pichincha. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #24DeMayo se conmemora el #Bicentenario. Rendimos un justo homenaje a todos nuestros héroes que lucharon por lograr la anhelada libertad. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC https://twitter.com/MuseosDefensaEC/status/1529157063712116736?s=20&t=Mox5xltYxk4YrZVEjJ5Jw Visita los Museos de la Defensa y revive la historia de la gesta del Pichincha y sus héroes. Celebra junto a nosotros los #200AñosDeLibertad!!! Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #200AñosEnLibertad En el Pichincha, ofrendaron sus vidas soldados valientes que se enfrentaron al fuego opresor, con la convicción de luchar por la verdad, la justicia y con un profundo amor a la patria. Ver más</p>



	<p>Daniel Pontón: "Más fácil es resolver la guerra de Ucrania que la de la cárcel". Expreso Hasta el momento son seis organizaciones delictivas que operan al interior de las cárceles "han mostrado su voluntad" para dar un "primer paso" y así tratar de llegar a la paz en las prisiones del país a través de la creación comisión de Pacificación. Ver más</p>
	<p>Estrategia de seguridad planteada en el informe presidencial dejó más incertidumbres que certezas, según analistas. El Universo El informe presidencial a la Nación en materia de seguridad dejó más incertidumbres que certezas para analistas, especialmente sobre las acciones que ha implementado y piensa ejecutar el Gobierno, con el fin de reducir los índices de violencia y criminalidad. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 25 de mayo 2022

	<p>Ciudadana: "La Puntilla es zona roja, que la Alcaldía lo acepte y actúe". Expreso La Puntilla tiene ahogados a sus residentes, quienes ahora sienten pánico hasta cuando salen a caminar, y lo hacen alertas, viendo a todos lados, como si estuviesen haciéndolo en un terreno minado o plagado de delincuentes. Así lo asegura Daniela Espín, quien habita en Ciudad Celeste y ha dejado de trotar fuera del perímetro de la cerca de su urbanización, tras lo ocurrido la noche del pasado 20 de mayo en el Buijo Histórico, uno de los puntos que la Alcaldía promueve como turísticos. Ver más</p>		<p>¿Estuvo Simón Bolívar en la Batalla de Pichincha?- El Comercio Simón Bolívar se encontraba mucho más al norte. De hecho, estaba lejos de lo que son hoy nuestras fronteras. Estaba en una zona que está al sur de lo que ahora es Colombia, en la región de Pasto. Ver más</p>
	<p>'¡Queremos paz y seguridad!', grito de comerciantes de Esmeraldas que salieron a marchar. El Universo Al grito de queremos paz y seguridad para Esmeraldas, comerciantes realizaron este martes un plantón y cerraron locales. Los comerciantes salieron a la calle cansados del clima de inseguridad que ha llevado a ajustar horarios de atención y hasta el cierre de negocios. Aracely Méndez, propietaria de un almacén, fue víctima de un asalto por delincuentes el año pasado. Y como ella se suman otros en estos meses del 2022. Ver más</p>		<p>Ministerio de Economía y Finanzas asignó \$ 97,3 millones al CNE para elecciones seccionales de 2023- El Universo El MEF será el encargado de coordinar la asignación de recursos para financiar los convenios establecidos con la Policía Nacional, Fuerzas Armadas, Instituto Geográfico Militar y Corporación Nacional de Telecomunicaciones. Ver más Nota referente: El Telégrafo, Ecuavisa</p>
	<p>Desfile cívico se desarrolló en el centro de Guayaquil por el Bicentenario- El Comercio Con coplas sobre la libertad y un toque de "silencio" de trompeta se desarrolló el pregón cívico por los 200 años de la Batalla del Pichincha, en Guayaquil. Autoridades civiles y militares rindiendo tributo al 24 de Mayo de 1822 en la columna de los próceres del 9 de Octubre del Parque Centenario, en el centro de la ciudad. Ver más Nota referente: Expreso</p>		<p>Una mina ecuatoriana está en disputa desde que Raymond Kohut se declaró culpable en Estados Unidos- El Universo Mientras ellos resuelven el caso, se han presentado conflictos armados en la mina. Un día después de la audiencia, las Fuerzas Armadas ingresaron al campo y los soldados fueron recibidos a balazos. Al final se incautaron una submetralladora, una carabina y una pistola. Ver más</p>
	<p>Un día como hoy la Virgen María ayudó a Ecuador en su independencia- aciprensa.com Según recordó el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador, la victoria se dio gracias a que el Mariscal Sucre pidió "la protección a la Madre de Dios, la Virgen María de La Merced, para alcanzar la libertad de nuestro pueblo" y le ofreció a la Madre de Dios "la espada libertaria". Ver más</p>		<p>@armada_ecuador @FFAAECUADOR a través de La #ArmadaEcuatoriana intensifican las operaciones de control de armamento, munición y explosivos en los alrededores de las facilidades portuarias a fin de contribuir a la seguridad ciudadana. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas aprehendió una embarcación con combustible sin justificar- Esmeraldasnews.com "De esta manera, la Armada del Ecuador reafirma su compromiso de trabajo en los Espacios Marítimos Jurisdiccionales, cumpliendo con el rol de Autoridad Marítima asignado por el Estado Ecuatoriano, para garantizar la seguridad en el mar", indica un boletín de prensa. Ver más</p>		<p>@DefensaEc Ceremonia militar para rendir homenaje a los héroes de 1822 al conmemorarse 200 años de la Batalla de Pichincha, que selló la Independencia de nuestra Nación y el Día de las Fuerzas Armadas Ecuatorianas. Ver más</p>
	<p>Bicentenario de Ecuador se celebra en Australia, España y México- El Telégrafo La Torre Telstra en Australia y la fuente de Cibeles en Madrid, España, se vistieron con los colores de la bandera de Ecuador. Eso, a propósito de la celebración del Bicentenario de la Batalla de Pichincha. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU Bicentenario de la Batalla de Pichincha, una fecha que marca un antes y un después en la historia de nuestra Patria. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 25 de mayo 2022

	<p>@FFAAECUADOR #24DeMayo. Flamea alta y soberana nuestra bandera tricolor, este 24 de Mayo, conmemoramos la gesta libertaria de la Batalla de Pichincha y día de las @FFAAECUADOR, que resalta la participación de hombres y mujeres con el fiel compromiso de servir a la Patria. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Este #24deMayo las @FFAAECUADOR conmemoramos con profundo orgullo y civismo, la heroica gesta libertaria de la #BatallaDePichincha, 200 años de honor y gloria. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Desde la cima de la libertad, hoy recordamos la valentía de nuestros héroes como hace 200 años. VIVA EL ECUADOR. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador Desde diferentes rincones del #Ecuador, la #ArmadaEcuatoriana rinde homenaje hoy a los héroes de Pichincha en el Bicentenario de Independencia de nuestro país. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Salinas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana realiza vigilancia en los espacios marítimos jurisdiccionales, brindando seguridad al desarrollo de las actividades marítimas. Ver más</p>
	<p>Venezuela saluda a Ecuador por el bicentenario de la Batalla de Pichincha- Expreso El Gobierno de Venezuela saludó este martes a Ecuador con motivo de la conmemoración del bicentenario de la Batalla de Pichincha de 1822, en la que fuerzas libertarias, comandadas por el mariscal Antonio José de Sucre, derrotaron a los Ejércitos españoles, abriendo el camino a la liberación de Quito. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Ceremonia militar para rendir homenaje a los héroes de 1822 Fuerza Aérea 24-mayo-2022 Ver más YouTube Facebook Ver más</p>
	<p>Los actos por el bicentenario iniciaron en la cima de la Libertad. Teleamazonas 24-mayo-2022. Ver más</p>

	<p>Los honores a los héroes. Ecuavisa 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Presidente Lasso pidió diálogo y dejar las disputas políticas - Ecuavisa 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Colocación de Ofrendas Florales al Mariscal Antonio José de Sucre – Armada Ecuatoriana 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Bandas criminales causan temor en la ciudadanía. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Lobos y Choneros aún no acuerdan "Paso de Voluntad" hacia la paz. TC 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Llory y la crisis en Asamblea. Ecuavisa 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Granaderos de Tarquí actualmente forman parte de la Casa Militar Presidencial Teleamazonas 24-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Museos y la gesta histórica Ecuavisa 24-mayo-2022</p>
	<p>El combate que selló nuestra libertad se desarrolló en las faldas del Pichincha Teleamazonas 24-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>TC Televisión - Informe a la Nación 2022. Ver más</p>
	<p>Reconocimiento a Fuerzas Armadas por parte del señor presidente de la República Guillermo Lasso TC 24-mayo-2022</p>
	<p>Informe a la Nación del presidente Guillermo Lasso TC 24-mayo-2022. Ver más.</p>
	<p>Extorción, impunidad y temor en las cárceles. TC 24-mayo-2022</p>
	<p>Caen "Lagartos" con armas, explosivos y motos. TC 24-mayo-2022</p>
	<p>Habrà movilización nacional desde el próximo 13 de junio. Ecuavisa 24-mayo-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 25 de mayo 2022

Temas coyunturales

	<p>¿200 años de qué?. Sebastián Mantilla. El Comercio El día de ayer se cumplieron 200 años de la Batalla de Pichincha, la cual fue decisiva dentro del proceso de independencia de la corona española y la conformación de lo que luego será la República del Ecuador en 1830. Las primeras revueltas en América Latina se dan entre 1740 a 1807. En ellas no solo bullían las aspiraciones de libertad sino también intereses de una clase emergente (criollos) insatisfecha por la aplicación de tributos de parte del imperio español. Ver más</p>
	<p>Ecuador necesita ser gobernado bien. El Universo El jefe de Estado, Guillermo Lasso, lo dijo al rozar el final de su Informe a la Nación este 24 de mayo: "En este punto de la historia lo que el Ecuador necesita es ser gobernado y ser gobernado bien". No debe haber persona alguna que esté en contra de aquello. Y como usted pidió, señor presidente, le tomamos la palabra. El mandatario se refería a la relación de la Asamblea Nacional con el Ejecutivo, a la facultad constitucional de disolver el Legislativo, que reconoció siempre estará sobre su mesa, mas sin embargo toda crisis es una oportunidad para entenderse mejor, también puntualizó. Ver más</p>
	<p>Batallas inconclusas. Mariana Velasco. El Telégrafo La realidad tiene varias caras. Es probable que, por las tempestades políticas generadas desde la oposición, el desprestigio de la Asamblea Nacional, las luchas de territorio entre funciones públicas, el auge del narcotráfico, inseguridad y el boom del sicariato, el bicentenario de la Batalla de Pichincha y el primer año de gobierno del presidente Guillermo Lasso, no brillan con luz propia. Casi todo país tiene relato heroico y memoria histórica, cuando de fechas fundacionales se trata, de ahí la importancia de las fechas cívicas, mientras el mandatario llega al segundo año asistido de oxígeno y a la vez agradecido con un pueblo, todavía benigno. Ver más</p>
	<p>Asamblea Nacional. Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora La Asamblea Nacional ha caído a un nivel muy bajo de aceptación entre la ciudadanía. Cumplió un año de un mal trabajo, en medio de una insulsa pugna con el Ejecutivo que, al igual que la Justicia, tiene una baja credibilidad. Las tres principales funciones del Estado conducen al Ecuador a conformar un Estado fallido con un pueblo frustrado que, paulatinamente, pierde toda esperanza de redención y confianza en esta "democracia" inventada por unos cuantos de arriba para someter a millones de abajo. Ver más</p>

	<p>Un golpe de timón o se viene el caos propiciado por los que buscan impunidad. Oswaldo Paz y Miño. El Telégrafo Igual fue el sucesor un gobierno fracasado, mediocre, integrado en puestos clave, por, rabiosos ex defensores del correísmo, que tuvieron cuota política con el fugitivo, en algún momento, y que luego, en el vaivén, en el baile político, en el oportunismo descarado, ya habiendo legado al país el ordenamiento jurídico verdosos, se pasaron de bando, para no dejar de "sacrificarse por el país" y seguir en las mieles del poder. Ver más</p>
	<p>El otro Simón Bolívar. RAMIRO RIVERA MOLINA. El Comercio Simón Bolívar falleció en 1830, a los 47 años de edad. Carlos Marx tenía apenas 12 años. Bolívar, gracias al coronel Hugo Chávez y a los creyentes del SSXXI, fue erigido en símbolo del socialismo bolivariano. Bolívar fue muy maltratado por Carlos Marx, cuando éste, en 1858, escribe un artículo titulado Bolívar y Ponte. Marx descalifica la independencia, y lo caricaturiza como un fingido, débil e incapaz, carente de cualidades, lleno de vicios, derrochador, atraído por ser vitoreado y halagado, con apetito de fama. Lo califica de: "canalla más cobarde, brutal y miserable". "El Napoleón de las retiradas". Ver más</p>
	<p>Presidente Guillermo Lasso destaca resultados en su primer año de gestión- El Telégrafo El presidente Guillermo Lasso llegó a la Asamblea Nacional para cumplir con su primer Informe a la Nación, tras cumplir 365 días en el cargo. El Mandatario arribó al Legislativo la mañana de este martes 24 de mayo del 2022, en compañía de su esposa María de Lourdes Alcívar, en el marco también del Bicentenario de la Batalla de Pichincha. Ver más</p>
	<p>Borrador de comisión recomienda la destitución de Guadalupe Llori. El Comercio Según el documento preliminar, al que tuvo acceso este Diario, se recomendará al Pleno que proceda a la destitución de Llori por supuesto incumplimiento de funciones. En el texto se concluye que Llori incumplió los artículos 129 y 140 de la Ley Legislativa, que tienen que ver con los procedimientos para dar paso a pedidos de apelación a la Presidencia de la Asamblea y la convocatoria a sesiones del Pleno. Ver más</p>
	<p>Ministro Francisco Jiménez no descarta abrir el diálogo con la Conaie, frente al llamado a un levantamiento indígena. El Universo Frente al llamado a un levantamiento indígena indefinido de los sectores sociales, que arrancará este 13 de junio, el Gobierno nacional no descarta abrir canales de diálogo. El presidente de la Confederación Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, anunció este 24 de mayo que desde las 00:00 del 13 de junio iniciarán una jornada de protestas indefinidas para que el régimen cumpla siete demandas. Ver más</p>